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Anzug: Nachhaltiger Gewässerschutz für die Wiese 

Die Qualität des Wassers der Wiese ist seit vielen Jahren grossen Schwankungen 
unterworfen. Beinahe jährlich müssen schwerwiegende Gewässerverschmutzungen 
festgestellt werden. In einigen Abschnitten waren Vergiftungen so umfassend, dass nicht 
nur die Fische, sondern auch Kleinorganismen wie Schnecken, Larven, Krebse, Muscheln, 
Würmer und Käfer keine Überlebenschancen hatten. 
Erstaunlicherweise haben die zuständigen Behörden bisher nur ungenügende Mass
nahmen ergriffen, so dass weitere schwerwiegende Gewässerverschmutzungen möglich 
bleiben. 
Mit dem Anzug lade ich den Riehener Gemeinderat ein, zu prüfen und zu berichten, ob er 
bereit ist zu beschliessen, alles in seiner Macht stehende zu tun, damit die Wasserqualität 
der Wiese nachhaltig verbessert wird. 
Dank seinen Anstrengungen soll, unter Mitwirkung der zuständigen Behörden des 
Kantons, des Bundes, des Landkreises Lörrach, der Anliegergemeinden an der Wiese, 
möglicherweise des Regierungspräsidiums Freiburg und weiterer interessierter Kreise, wie 
IWB, Fischereiverbände beidseits der Landesgrenze und weiterer Interessen Vertreter, ein 
Plan entwickelt werden, wie die Qualität des Wassers der Wiese nachhaltig verbesssert 
werden kann. 
Wie den Zeitungen zu entnehmen ist, stehen bis ins Jahr 2020 im EU-Fördertopf für 
Grenzüberschreitende Projekte für den Raum Südpfalz, Elsass, Baden und Nordwest
schweiz über 110 Millionen Euro zur Verfügung. Möglicherweise ist der Zeitpunkt auch 
deshalb günstig, um die Finanzierung dieses Vorhabens verwirklichen zu können. 
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